

Abiturjahrgang 2033 eingeschult

Am 5. August 2024 war es so weit: 120 frischgebackene, aufgeregte Fünftklässler/innen machten sich mit ihren Eltern auf den Weg zur NGO-Einschulungsfeier. Auf dem Schulhof konnten sie als Erstes einen großen Heißluftballon bewundern, den Otto Krippner, unser ehemaliger Sportkollege, extra für sie hat steigen lassen.

VON Volker Georg (Text und Fotos)



Besondere Begrüßung der neuen Schülerinnen und Schüler des NGO

Begrüßung durch „die Vorgänger“

In der Aula gab es dann ein „Infotainment“-Programm, u.a. mit Musik der Bläserklasse 6b unter der Leitung von Thomas Kämpfer. Dabei wurde deutlich, welche großen Fortschritte in diesem Projekt innerhalb eines Jahres möglich sind.



Jetzt geht's los!

Nach der Vorstellung der Patinnen und Paten aus den 9. Klassen, der Schüler/innenvertretung sowie des Ganztagsprogramms wurde es spannend: Neben den Klassenleitungen wurden die Schüler/innen der vier neuen fünften Klassen auf die Bühne gerufen. Die Eltern hatten Gelegenheit, ein Erinnerungsfoto zu schießen, bevor es in den jeweiligen Klassenraum ging. Dort konnten sich die neuen Gruppen schon einmal ein wenig kennen lernen.

Auch die Eltern werden „umsorgt“

Dasselbe galt für die Klassenelternschaften, die nach einer Kaffeepause – hervorragend bewirtet von den Schüler/inne/n der 7d und ihren Eltern – weitere Informationen u.a. aus dem Schulelternrat bekamen.



Unsere Abiturjahrgang 2033

Abgerundet wurde die Veranstaltung mit einem Foto unseres kompletten fünften Jahrgangs, der – etwas vorausschauend betrachtet – den Abiturjahrgang 2033 bilden wird.

